

平成29年9月4日  
山梨中銀経営コンサルティング株式会社

「やまなし新事業応援ファンド」による投資案件を紹介します  
～バイオバクテリア（注）を使った健康食品分野に参入する企業への投資～

「やまなし新事業応援ファンド」（正式名称：やまなし新事業応援投資事業有限責任組合。以下「当ファンド」といいます。無限責任組合員：山梨中銀経営コンサルティング株式会社）は、株式会社ビー・スクエア（北杜市、代表取締役 田崎 昭文）に対する投資を行いましたので、お知らせいたします。

（注）バイオバクテリア：自然界のバクテリアを独自のノウハウでブレンドして培養したバクテリア

## 1. 投資内容

- (1) 投資日 平成29年9月1日
- (2) 投資額 7,007,000円
- (3) 投資形態 第三者割当増資の引受

※事業内容や技術力、市場性の調査、及び面談による経営者の資質判断などから、成長可能性を総合的に判断し、投資を決定いたしました。

## 2. 株式会社ビー・スクエアの概要

- (1) 設立年月 平成16年10月
- (2) 資本金 13,997,000円（増資後、資本準備金を含む）
- (3) 所在地 北杜市小淵沢町松向1394番2
- (4) 代表者 田崎 昭文
- (5) 従業員数 3名
- (6) 事業内容 バイオバクテリアを活用した環境浄化事業、健康食品等の製造・販売

- 同社は、大手企業でバイオバクテリア事業に従事していた田崎氏が独立し設立した企業です。
- 当初は環境浄化事業に特化していましたが、高級鑑賞魚のらんちゅうの生育等にバイオバクテリアが有効であることにヒントを得て、動物用のサプリメント製造・販売事業に参入しました。その後、魚類、小動物、哺乳類、犬・猫等のペットへと製品の裾野を広げるなかで昨年から人向けの健康食品事業を開始しました。
- 同社の健康食品は独自のノウハウで生成したバイオバクテリアによる腸内環境の改善を通して、体調の改善など様々な効果が期待でき、新たな需要を喚起できる可能性を秘めた製品といえます。
- 当ファンドでは、今後の事業発展が期待でき、雇用の創造等を含め、県内経済の発展に寄与することなどから、同社への投資を決定いたしました。
- 同社の第三者割当増資を引き受けることで資金面での支援を行うとともに、今後は

同社の成長発展に向けて「支援チーム（※）」との連携により積極的に各種支援を行ってまいります。

※支援チーム：県内中小企業の経営革新支援を目的に、山梨県が設置した「中小企業サポート連携拠点会議」内に組成された創業・起業段階の支援に重点的に取り組むチーム

### 3. 当ファンドの内容

当ファンドは、山梨県、甲府・富士吉田両商工会議所と富士急行㈱、㈱山梨中央銀行及び山梨中銀経営コンサルティング㈱の県内民間企業3社の出資により設立された官民共同の投資ファンドです。

山梨県内に本社または事業所を有する企業を中心に、スタートアップ期やアーリーステージにある中小企業等に対する投資や育成を行うことにより、成長分野における創業や、成長分野への企業の参入を促進し、新産業の創出や雇用・県内総生産額の増加等による山梨県経済の活性化を図ることを主な目的としています。

当ファンドの管理・運営を行う無限責任組合員は、山梨中銀経営コンサルティング㈱が務めています。

（1）設立日 平成26年8月26日

（2）出資総額 3億1千9百万円

（3）投資金額 1回あたりの投資額は概ね5百万円から3千万円（1社あたりの累積投資額の上限は出資総額の10%）

（4）投資対象 「山梨県産業振興ビジョン」に掲げる5つの産業分野、11の産業領域を重点対象分野とし、主にスタートアップ期やアーリーステージにある山梨県内に本社または事業所を置く企業を中心といたします。

以上